



Pide Francisco Javier Farías implementar programas y campañas especiales de prevención y atención de salud mental en Campeche

El diputado Francisco Javier Farías Bailón (MC) pidió exhortar a la Secretaría de Salud (Ssa) de Campeche a implementar programas y campañas especiales de prevención y atención de salud mental orientados a niñas, niños y adolescentes que cursen educación básica.

El diputado presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente en el que señala que en México tres de cada 10 personas padecen algún trastorno mental a lo largo de su vida y más del 60 por ciento de la población que sufre alguno de ellos no recibe tratamiento.

El documento, publicado en la Gaceta Parlamentaria, expone que los dos principales trastornos de salud mental que afectan a la población de México y el mundo son el depresivo y de ansiedad.

Precisa que, de acuerdo con un diagnóstico del Instituto de la Juventud (INJUCAM), en Campeche la cifra de jóvenes que padece trastornos psicológicos consume algún tipo de sustancia ilícita y se embaraza a temprana edad, es alta, y la mayoría de los casos se concentra principalmente en los municipios de Candelaria, Escárcega y Carmen.

<https://www.enteratever.com/2023/2025/01/20/pide-francisco-javier-farias-implementar-programas-y-campanas-especiales-de-prevencion-y-atencion-de-salud-mental-en-campeche/>